

"MANIFIESTO" DÍA MUNDIAL CONTRA EL CÁNCER 4 DE FEBRERO

Según la organización "worldcancerday", cada 4 de febrero, el "Día Mundial Contra el Cáncer.", es la iniciativa de unión global liderada por la "Unión Internacional Contra el Cáncer "(UICC).

La mitad de la población mundial carece de acceso a todos los servicios sanitarios esenciales. En relación con el cáncer, a muchos se nos niega la atención básica a pesar del hecho de que vivimos en un tiempo de avances impresionantes en la prevención, diagnóstico y tratamiento del cáncer.

Se trata de la desigualdad, y está costando vidas. Quienes buscan tratamiento contra el cáncer encuentran barreras a cada paso. Los ingresos, la educación, la localización geográfica y la discriminación basada en la etnia, raza, género, orientación sexual, edad, discapacidad y estilo de vida solo son unos pocos de los factores que pueden afectar negativamente a la atención. Los grupos más desfavorecidos son también aquellos con más probabilidad de tener mayor exposición a factores de riesgo como el tabaco, una dieta poco saludable o peligros medioambientales.

La falta de igualdad afecta a todo el mundo. Puede que le parezca que la brecha de igualdad no le afecta personalmente, pero seguramente afecta a alguien que conoce. Mientras la desigualdad es mayor en países con ingresos medios y bajos, los países con más recursos también muestran una desigualdad notable. Está casi garantizado que la desigualdad le afecta a usted o a gente de su comunidad.

Podemos acabar con la desigualdad. La realidad hoy en día es que quién sea y dónde viva puede suponer la diferencia entre la vida y la muerte, y no es justo. Pero podemos cambiarlo.

Este año, sumamos nuestra voz, por unos cuidados más justos.

<u>Pablo Enríquez Valens</u>

<u>Presidente de aacc.</u>

Alicante 4 de febrero de 2024

www.alicantecontraelcancer.es
aconcanc@gmail.com